## BOURSE DU TRAVAJI

Madame Monsieur, responsable d'association

Dimanche, nous avons assisté à un séisme politique : lors des élections européennes, les partis d'extrême droite ont obtenu plus de 35 % des voix. En réponse à cette situation critique, le Président de la République a dissous l'Assemblée nationale, entraînant des élections législatives anticipées le 30 juin prochain.

Les partis d'extrême droite incarnent la haine, le racisme, et la xénophobie. Ils trompent les citoyens avec de fausses solutions qui sont des impostures sociales. Leur programme est un véritable danger pour la cohésion sociale et les droits humains fondamentaux.

L'extrême droite attaque nos droits sociaux et veut détruire les acquis pour lesquels nous avons lutté. Elle divise les travailleurs, oppose les communautés entre elles et sape les fondements de notre République. Leur idéologie repose sur la peur, l'exclusion et la violence. Si elle accède au pouvoir, les conséquences pour notre société, nos emplois, et nos vies seraient catastrophiques.

Mais ce n'est pas tout. L'extrême droite représente également une menace directe contre les droits des femmes, et propage l'islamophobie et l'antisémitisme. Leur discours de haine vise à marginaliser et persécuter ceux qui ne correspondent pas à leur vision étroite et discriminatoire de la société. Dans les villes dirigées par l'extrême droite c'est la remise en cause des associations. (Ex le secours populaire à Hayange en Moselle)

Emmanuel Macron en porte la première responsabilité. Il n'a cessé de banaliser le Rassemblement National, en reprenant ses thèses, et mène avec le patronat une politique sociale violente qui accrédite, par sa décision de dissoudre l'Assemblée Nationale, l'idée que la seule alternative serait l'extrême droite.

Ce qui se passe en Italie ou en Argentine ne doit en aucun cas arriver chez nous.

La CGT, depuis sa création, s'est toujours battue pour la défense des droits des travailleurs, pour l'égalité, et pour une société plus juste et solidaire. Nous sommes attachés à la lutte contre toutes les formes de discrimination, à la promotion des droits sociaux et à la solidarité entre tous les travailleurs, quelles que soient leur origine, leur religion, ou leur orientation sexuelle.

Nous avons le devoir de réagir avec force et détermination. Il est impératif de mettre de côté nos divergences et de combattre ensemble pour défendre nos valeurs communes de solidarité, de justice sociale et de respect de la dignité humaine.

Je vous invite à vous mobiliser activement dans les jours à venir. Participez aux manifestations, engagez-vous dans la campagne électorale, et votez pour le candidat du Front Populaire qui partage nos idéaux. L'heure n'est plus à l'hésitation : chaque voix compte pour barrer la route à l'extrême droite.

Nous ne pouvons laisser l'extrême droite s'emparer du pouvoir et détruire ce que nous avons construit. Ensemble, en nous unissant, nous avons la force de résister et de construire une société plus juste et solidaire, qui réponde à l'urgence sociale.

REJOIGNEZ le nouveau Front Populaire,

Daniel DESSALES

Président de la Bourse du Travail de BAGNOLET

Email: boursedutravailbagnolet@yahoo.fr